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ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 2 

 3 
Aos qu inze  d ias  do  mês de  junho  de  2015  reun i ram -se ,  4 

o rd ina r iamente ,  no  P lená r io  Euzéb io  Ba r th ,  às  19  ho ras ,  os  5 

segu in tes  vereado res :  MAURO DOS S ANTOS MEREGALI ,  6 

ANDRE ANTÔNIO RANDAZZO DOS REIS,  ANDRÉ LUIS  DE 7 

OLIVEIRA SELISTRE,  ANTÔNIO TADEU DAS NEVES,  8 

CANTÍDIO BORGES L IMA M ACHADO,  ERONITA ANDRADE,  9 

JO ÃO LUIS MOREIRA DA S ILV A,  JORGE ELOY DE OLIVEIRA,  10 

JOSEMAR RAIMUNDO BANDEIRA,  MARCI AN A AP ARECIDA 11 

MACH ADO,  ORIV AL RODRIGUES DE SOUZA,  P AULO 12 

FERNANDO TELLES,  V ALTAIR  COELHO DE ANDRADE.  13 

PRESENTE O CONSULTOR JURÍDICO DR.  C IRANO BEMFICA 14 

SO ARES.  Constando  o  número  regu la r  de  Ve reado res  o  Senhor  15 

P res iden te ,  em nome de  Deus,  deu  po r  abe r tos  os  t raba lh os  no  16 

P lená r io  Euzéb io  Ba r th .  A  segu i r  o  Senho r  Pres iden te  so l ic i t ou  17 

ao  Exmo.  Senhor  Sec re tá r io  que  rea l i zasse  a  le i tu ra  de  um 18 

t recho  b íb l ico  na  fo rma  de  cos tume .  Em a to  con t inuo  fo i  19 

co locada  a  A ta  da  19 ª  Reun ião  Ord iná r ia  em vo tação ,  que  fo i  20 

ap rovada  po r  unan im idade.  P rossegu indo ,  o  Senho r  P res iden te  21 

so l i c i tou  ao  Senhor  Sec re tá r io  que  p rocedesse  à  le i tu ra  do  22 

EXPEDIENTE DO DI A :  O f .n º405 /15  -  Encaminha  respos ta  ao  23 

Requer imentos105/15  de  au to r ia  do  Vereado r  Maur o  Merega l i  e  24 

190 /15  de  au to r ia  dos  Ve reado res ,  J oão  Lu ís  E ron i ta  Andrade ,  25 

And ré  Se l is t re ,  And ré  Randazzo ,  Josemar  Bande i ra ,  e  ao  o f ic io  26 

244 /15  de  au to r ia  Ve r eador  And ré  Randazzo .  –  Pode r  Execu t i vo .  27 

E -ma i l  -  Deputado  He i to r  Schuch  -  Acusa  receb imento  do  28 

Requer imento  nº  194 /15  de  au to r ia  do  Ve reado r  André  Se l i s t re .  29 

PROJETO DE LEI  Nº  166 /15  –  MAURO MEREGALI  -  Dispõe 30 

sob re  o  p ro longamento  da  Rua F ranc isco  F lo res  A lva rez,  31 

denominada  a t ravés  da  Le i  Mun ic ipa l  n º  1 .102 ,  de  1967  e  da  Le i  32 
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Mun ic ipa l  n º  1 .320 ,  de  1975,  e  dá  ou t ras  p rov idênc ias .  MOÇÃO  33 

Nº  019 /15  –  P AULO TELLES,  JORGE ELOY,  ANDRÉ SELISTRE,  34 

JO ÃO LUÍS  MOREIRA,  ERONITA ANDRADE E JOSEMAR 35 

BANDEIRA -  MOÇÃO DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÃO ao 36 

I lus t r íss imo  Senhor  ARMINDO FERREIRA DE JESUS ,  V ice -37 

p re fe i t o  de  San to  An tôn io  da  Pat ru lha  pe lo  empenho,  ded icação  38 

e  exce len te  t raba lho  rea l i zado  no  pe r íodo  de  20  (v in te )  d ias ,  39 

compreend idos  en t re  19  de  ma io  a té  07  de  junho ,  em que  es teve  40 

a  f ren te  do  Pode r  Execu t i vo  Mun ic ipa l .  INDICAÇ ÃO Nº  0 29 /15  -  41 

ANDRE RAND AZZO  -  Sugere  ao  Pre fe i to ,  pa ra  que  o  Execu t i vo  42 

Mun ic ipa l  p romova  a l te rações ,  nas  Le is  Mun ic ipa is  números  43 

5 .115 ,  de  22  de  dezembro  de  2006  (que  d ispõe  sobre  incen t i vos  44 

às  a t i v idades  agr íco las  no  Mun ic íp io )  e  5 .511 ,  de  20  de  ma io  de  45 

2008  (que  es tabe lece  no rmas  para  rea l i zação  de  se rv i ços  a  46 

pa r t i cu la res ,  com equ ipamentos  e  m áqu inas  do  Mun ic íp io ) ,  com 47 

env io  de  p ro je tos  ao  Leg is la t i vo ,  con fo rme  seguem aba ixo  48 

a l te rações  suge r idas  e  dev idamente  jus t i f i cadas.  49 

REQUERIME NTO Nº  220 /15  -  ANDRÉ SELISTRE,  JOSEMAR 50 

BANDEIRA,  ERONITA ANDRADE E  V ALTAIR ANDR ADE  -  51 

VOTOS DE CONGRATULAÇÕES  ao  Pad re  Ozé ias  V ie i ra  dos  52 

San tos ;  e  aos  Fes te i ros ,  An i ldo  Tedesco  e  Mar ia  Merega l l i  53 

Tedesco ,  Da içon  Mac ie l  da  S i l va  e  Ag laé  Regina  da  S i l va ,  54 

Gera ldo  da  S i l ve i ra  Santos  e  S ina ra  Rodr igues  Po r ta l ,  Rod r igo  55 

Souza  Schmid t  e  Da iana  C .  B rusque  Schmid t ,  S idne i  Mu n iz  56 

Fe r re i ra  e  Lau ra  S i l va  de  Souza  e  a  Comissão  Organ izado ra ;  57 

ex tens ivo  à  comun idade  de  Santo  An tôn io  da  Pat ru lha ,  a lus ivo  à  58 

rea l i zação  da  b r i lhan te  Fes ta  de  San to  An tôn io  e  D iv ino  Esp í r i to  59 

San to ,  ocor r ida  no  ú l t imo domingo,  d ia  14  de  junho  de  2015.  -  60 

REQUERIMENTO Nº  221 /15  -  ANDRÉ SELISTRE  -  VOTOS DE  61 

CONGRATULAÇÕES  aos  Feste i ros  do  Div ino  Esp í r i to  Santo ,  62 

Aden i r  Rosa  e  Lorec i  Ca rdoso  Rosa,  Marco  Antôn io  das  Neves 63 

Adam e  Mara  Ne l i  S i l ve i ra  Adam,  Or i va l  Rod r igues  de  Souza  e  64 
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Ped ra  Zen i  Machado  de  Souza ,  Ped ro  Renato  de  Souza  Rocha  e  65 

Mara  Rosane  F ranc isco  Rocha e  Rud imar  Se l i s t re  dos  Santos  e  66 

Mar ia  Ronete  Machado  dos  Re is ,  ex tens ivo  aos  T rope i ros  do  67 

D iv ino  Esp i r i to  Santo ,  a lus ivo  à  rea l i zação  da  b r i l han te  Fes ta  de  68 

San to  An tôn io  e  D iv ino  Esp í r i to  Santo ,  oco r r ida  no  ú l t imo 69 

dom ingo,  d ia  14  de  junho  de  2015.  -  REQUERIME NTO Nº  222 /15  70 

-  ANDRÉ SELISTRE  -  VOTOS DE CONGRATULAÇÕES  ao  71 

Exce len t íss imo Senhor  P AULO ROBERTO BIER , P re fe i to  72 

Mun ic ipa l ,  Secre tá r io  Mun ic ipa l  da  Cu l tu ra ,  Tu r i smo e  E spo r te ,  73 

Senhor  Rau l  Souza  Fagundes , bem como a  todos  os  envo lv idos  74 

na  o rgan ização  da  Copa  CVC;  rea l i zada  na  Quadra  da  Cohab,  75 

no  ú l t imo  domingo ,  d ia  14  de  junho  do  cor ren te  ano .  -  76 

REQUERIME NTO Nº  223 /15  -  MAURO MEREG ALI  -  “Que se ja  77 

encaminhada  a  es ta  Casa  L eg is la t i va  a  p res tação  de  Contas  da  78 

3 ª  EXPOSAP,  com o  resu l tado  f inance i ro ” .  -  REQUERIME NTO Nº  79 

224 /15  -  ERONITA ANDRADE  E JO ÃO LUÍS MOREIRA -  Sol i c i ta  80 

ao  Exce len t íss imo  Senhor  P re fe i t o  Pau lo  Rober to  B ie r ,  81 

ex tens ivo  a  Secre ta r ia  de  Saúde  Mun ic ipa l ,  pa ra  que  se ja  82 

in te rced ido  jun to  ao  Governo  do  Estado ,  a  cen t ra l i zação  e  83 

imp lementação ,  no  Hosp i ta l  de  Santo  An tôn io  da  Pat ru lha ,  de  84 

um amp lo  Cent ro  de  Obste t r íc ia ,  tendo  em v is ta  o  fechamento  85 

do  Cen t ro  de  Obste t r íc ia  de  Osó r io ,  v indo  a  a tende r  os  86 

mun ic íp ios  de  Caraá ,  Osó r io ,  San to  An tôn io  da  Pat ru lha  e  87 

c idades  v i z inhas .  -  REQUERIMENTO Nº  225 /15  -  ERONITA 88 

ANDR ADE -  VOTOS DE CONGRATULAÇÕES  a  S r ª  Rea lda ,  89 

P res iden te  do  Clube  de  Mães da  loca l idade  de  Ch ico lo mã,  90 

ex tens ivo  à  Comissão  o rgan izado ra ,  pe la  rea l i zação  da  Jan ta  91 

Ba i le  oco r r ida  no  d ia  13  de  junho  de  2015.  -  REQUERIME NTO 92 

Nº  226 /15  -  ORIV AL RODRIGUES  -  Sol i c i ta  ao  Exce len t íss imo 93 

Senhor  V ie i ra  da  Cunha,  S ec re tá r io  Es tadua l  de  Educação ,  pa ra  94 

que  se ja  es tudada  a  poss ib i l idade  de  inc lusão  no  Curr ícu lo  95 

Esco la r  do  5º  ao  9º  ano ,  a  d isc ip l ina  de  Or ien tação  sob re  o  96 
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Combate  às  Drogas.  -  REQUERIME NTO Nº  227 /15  -  ORIV AL 97 

RODRIGUES  -  So l ic i ta  ao  Exce len t íss imo  S r .  Pau l o  Rober to  98 

B ie r ,  P re fe i to  Mun ic ipa l ,  a t ravés  da  Sec re ta r ia  Mun ic ipa l  de  99 

Educação,  para  que  se ja  es tudada a  poss ib i l idade  de  inc lusão  100 

no  Curr ícu lo  Esco la r  do  5º  ao  9º  ano ,  a  d isc ip l ina  de  Or ien tação  101 

sob re  o  Comba te  às  Drogas.  -  REQUERIME NTO Nº  228 /15  -  102 

ORIVAL RODRIGUES  -  So l i c i ta  ao  Exce len t íss imo S r .  Pau lo  103 

Rober to  B ie r ,  P re fe i to  Mun ic ipa l ,  a t ravés  da  Sec re ta r ia  104 

Mun ic ipa l  de  Obras  e  T râns i to ,  pa ra  que  se jam co locadas  p lacas  105 

de  iden t i f i cação  com a  logomarca  da  Pre fe i tu ra  Mun ic ipa l  nas  106 

Máqu inas  e  Imp lement os,  bem como os  d izeres  “A  Serv i ço  do  107 

Mun ic íp io ”  nos  ve ícu los  locados.  -  REQUERIME NTO Nº  229 /15  -  108 

V ALTAIR ANDRADE  - VOTOS DE CONGRATULAÇÕES , a 109 

D i re to r ia ,  f unc ioná r ios  e  a lunos  da  Esco la  In fan t i l  I lha  110 

Encantada ,  loca l i zada  na  loca l idade  de  AGASA,  a lus ivo  ao  111 

an iversá r io  de  um ano des te  educandá r io ,  oco r r ida  na  ú l t ima 112 

sexta ,  d ia  12  de  junho  de  2015.  PED.  PROV.  Nº  105 /15  -  113 

VERE ADOR ANDRÉ SELISTRE  -  So l ic i ta  ao  P re fe i to ,  pa ra  que  114 

se jam subs t i tu ídos  os  supo r tes  an t igos  da  i lum inação  púb l ica  115 

loca l i zados  na  Praça  M ara  Lúc ia  Ca rdoso ,  no  Ba i r ro  Ja rd im 116 

P indo rama,  tendo  em v is ta  que  as  luminá r ias  a tua is  são  a lvos  117 

cons tan tes  de  vanda l ismos  e  mu i tas  se  encont ram queb radas.  -  118 

PED.  PROV.  Nº  106 /15  -  ORIV AL RODRIGUES  -  Recuperação,  119 

com pa t ro lamen to  e  ensa ib ramento  da  es t rada  da  loca l idade  de  120 

Ba r ro  P re to ,  in ic iando  na  es t rada  da  Lagoa  a té  a  loca l idade  de  121 

R incão  do  Cap im.  -  PED.  PROV.  Nº  107 /15  –  JOSEMAR 122 

BANDEIRA -  Recuperação,  em cará te r  emergenc ia l  com 123 

ensa ib ramento  e  pa t ro lamen to ,  da  Rua  Ce l .  Franc isco  Borges  de  124 

L ima,  onde  se  encont ra  ins ta lado  o  Campus  da  FURG,  in i c iando  125 

no  Ba i r ro  Bom Pr inc íp io  a té  o  encon t ro  com a  es t rada  que  dá  126 

acesso  a  loca l idade  de  Mon jo lo .  PED.  PROV.  Nº  108 /15  -  127 

VALTAIR ANDRADE - Melho r ias  com enva le tamento ,  ensa ib ramen to  128 
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e  pa t ro lamento ,  da  es t rada  ge ra l  de  Ba r rocadas,  t endo  em v is ta  129 

a  rea l i zação  da  Fes ta  des ta  loca l idade  a  ser  rea l i zada  no  d ia  21  130 

de  junho  do  co r ren te  ano .  PED.  PROV.  Nº  109 /15  -  VALTAIR 131 

ANDRADE - Co locação  de  p laca  de  s ina l i zação  na  Rua  Adão 132 

Modesto  de  Bar ros ,  d isc ip l inando o  t râns i to  pa ra  mão  ún ica ,  133 

dev ido  aos  cons tan tes  t rans to rnos  ocas ionados  pe lo  encont ro  de  134 

ve ícu los  em sen t ido  oposto  nes ta  v ia ,  dev ido  a  la rgu ra  da  rua  135 

que  não  compor ta  duas mãos ao  mesmo tempo.  PED.  PROV.  Nº  136 

110 /15  -  V ALTAI R ANDRADE  - Melho r ias  na  rede  de  i lum inação 137 

púb l ica  com t roca  de  lâmpada  que imada  no  pos te  de  n º  442988,  138 

na  T ravessa  Nunes  em Por tão .  Fa lou  sob re  o  EXPEDIENTE DO 139 

DI A o  Ve reador  JOSEMAR BANDEIRA:  Ao cumpr imenta r  as  140 

pessoas  p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reado r  saudou,  em 141 

espec ia l ,  o  ex -ve reado r  Pedr inho .  Repo r tou -se  ao  ped ido  no  142 

qua l  so l i c i ta  a  r ecupe ração ,  em ca rá te r  emergenc ia l  com 143 

ensa ib ramento  e  pa t ro lamen to ,  da  Rua  Ce l .  Franc isco  Borges  de  144 

L ima,  onde  se  encont ra  ins ta lado  o  Campus  da  FURG,  in i c iando  145 

no  Ba i r ro  Bom Pr inc íp io  a té  o  encon t ro  com a  es t rada  que  dá  146 

acesso  a  loca l idade  de  Mon jo lo .  Re fe r iu -se  às  Fes tas  que  vêm 147 

oco r rendo no  mun ic íp io ,  onde  os  Ve readores  são  cob rados 148 

sob re  as  me lho r ias  das  es t radas.  O  Ve reado r  d isse  que  na  149 

es t rada  do  Montenegro  fa l ta  um pequeno t recho  pa ra  ensa ib ra r ,  150 

ass im  como recupe ra r  a  pon te  ex is ten te ,  pa ra  que  o  ôn ibus  151 

possa  busca r  os  a lunos  pa ra  a  esco la ,  f a to  que  não  es tá  152 

oco r rendo,  pe la  p recar iedade  da  c i tada  pon te .  Segundo  o  Ed i l ,  153 

os  pa is  das  c r ianças  têm que  t razê - las  a té  o  ôn ibus ,  t roca r  suas  154 

roupas  mo lhadas,  pa ra  que  e las  não  pe rcam au la .  D isse  te r  155 

en t rado  em con ta to  com o  Secre tá r io  Ton inho ,  que  ga ran t iu  a  156 

recupe ração  da  pon te .  Ve reado r  ORIVAL RODRIGUES:  157 

Cumpr imen tando  as  pessoas  p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reador  158 

repo r tou -se  ao  ped ido  no  qua l  so l ic i ta  ao  Exce len t íss imo  Senhor  159 

V ie i ra  da  Cunha,  Sec re tá r io  Es tadua l  de  Educação,  bem como 160 
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ao  Exce len t íss imo  Senhor  Pau lo  Rober to  B ie r ,  P re fe i to  161 

Mun ic ipa l ,  a t ravés  da  Secre ta r ia  Mun ic ipa l  de  Educação ,  pa ra  162 

que  se ja  es tudada  a  poss ib i l idade  de  inc lusão  no  Curr ícu lo  163 

Esco la r  do  5º  a o  9º  ano ,  a  d isc ip l ina  de  Or ien tação  sob re  o  164 

Combate  às  Drogas.  Cabe  ressa l ta r  que  a  base  pa ra  o  não  165 

ingresso  dos  jovens  nesse  mundo  quase  sempre  sem vo l ta  es tá  166 

na  famí l ia  e  na  esco la .  A  p r ime i ra  deve  d ia loga r ,  conhecer  as  167 

am izades,  esc la rece r  sob re  o  per i go  das  d rogas,  e  ens ina r  168 

va lo res  humanos  e  va lo r i zação  da  saúde  e  da  v ida .  A  segunda 169 

pode  p romover  pa les t ras ,  depo imentos ,  v i s i tas  de  po l i c ia i s ,  170 

méd icos  en t re  ou t ros  p ro f iss iona is  que  es tão  d i re tamen te  171 

envo lv idos  no  p rocesso  de  p revenção  das  d rogas  e  t ra ta men tos .  172 

No en tan to ,  quem ma is  tem con ta to  com o  a luno  são  os  173 

p ro fessores ,  desse  modo  cabe a  e le  sempre  que  poss íve l  abr i r  174 

momentos  pa ra  d iscussões  ace rca  do  assun to .  O  p ro fesso r  175 

desenvo lve  um grande  pode r  de  in f luênc ia ,  a lém de  se r  um 176 

fo rmador  de  op in ião ,  e  é  jus tamente  nesse  con tex to  que  inse re  177 

o  seu  pape l .  Na  mesma l inha ,  repo r tou -se  ao  ped ido  onde 178 

so l i c i ta  ao  Exce len t íss imo  S r .  Pau lo  Rober to  B ie r ,  P re fe i to  179 

Mun ic ipa l ,  a t ravés  da  Sec re ta r ia  Mun ic ipa l  de  Obras  e  T râns i to ,  180 

pa ra  que  se jam co locadas  p lacas  de  iden t i f i cação  com a  181 

logomarca  da  P re fe i t u ra  Mun ic ipa l  nas  Máqu inas  e  Imp lementos ,  182 

bem como os  d ize res  “A  Se rv i ço  do  Mun ic íp io ”  nos  ve ícu los  183 

locados .  O  Ve reado r  re fe r iu -se  ao  ped ido  no  qua l  so l i c i ta  a  184 

recupe ração ,  com pa t ro lamento  e  ensa ib ramento  da  es t rada  da  185 

loca l idade  de  Ba r ro  Pre to ,  in i c iando  na  es t rada  da  Lagoa a té  a  186 

loca l idade  de  Rincão  do  Cap im.  Em apa r te ,  o  Vereado r  187 

JOSEMAR B ANDEIRA so l i c i tou  a  subsc r i ção  dos  reque r imentos  188 

do  Ed i l .  Ve reado r  ANDRÉ RANDAZZO:  Ao cumpr imenta r  as  189 

pessoas  p resen tes  no  P lenár io ,  o  Vereado r  man i fes tou -se  a  190 

respe i to  da  pon te  da  loca l idade  de  I ça ra ,  onde  há  um mês  ca iu  191 

uma  pa t ro la  na  mesma,  não  ac red i tando  que  a  recupe ração  192 
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a inda  não  tenha s ido  fe i ta .  So l ic i tou ,  ve rba lmen te ,  que  se ja  193 

encaminhado  um ped ido  de  in fo rmações  de  quando  a  Pre fe i tu ra  194 

conc lu i rá  a  obra  de  re fo rma  do  te lhado ,  banhe i ro ,  ves t iá r io  do  195 

g inás io  de  espo r tes ,  com recu rsos  de  R$  385 .000 ,00 ,  de  2012 196 

ou  2013  do  en tão  Deputado  V ie i ra  da  Cunha.  Segundo  o  ed i l ,  a  197 

chance  des tes  recu rsos  serem devo lv idos  são  g randes.  Em 198 

apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  JOSEMAR BANDEIRA:  Disse  te r  199 

passado  ve rgonha  quando  de  sua  ida  a  Bras í l i a ,  onde  o  200 

Deputado  v ie i ra  da  Cunha  so l ic i tou  ao  seu  assesso r  que  201 

ve r i f i casse  o  andamento  da  u t i l i zação  dos  recursos .  Segundo o  202 

Deputado ,  de ixou  de  a juda r  ou t ros  mun ic íp ios  para  a juda r  Santo  203 

An tôn io .  P rossegu iu  o  Ve reado r  ANDRÉ RAND AZZO  repo r tou -se  204 

à  resposta  o r iunda  do  Execu t i vo ,  man i fes tando a  ce r teza  de  que  205 

o  S r .  Pre fe i to  ass inou  o  documento  sem le r ,  em razão  de  que  o  206 

Of .  405 /15  do  Gab ine te  do  P re fe i to  in fo rma  que  a  es tação  de  207 

embarque  possu iu  acesso  a  cade i ran tes ,  bem como cor r imão  de  208 

p ro teção ,  e  es tá  sendo  execu tada  con fo rme  pro je to  técn ico ,  209 

conv idando o  Ed i l  a  conhecer  a  es t ru tu ra  que  es tá  sendo  210 

cons t ru ída .  Segundo  o  Ve reado r ,  não  ex is te  acesso  a  211 

cade i ran tes ,  uma vez  que  conhece  a  es tação ,  ass im  como 212 

d ive rsos  ve readores  que  já  f o ram a té  o  loca l  ve r i f i ca r  a  ob ra .  213 

D isse  não  saber  se  o  Sec re tá r io  de  Obras  conhece  o  p ro je to ,  214 

po rque  no  d ia  09 ,  quando o  documen to  fo i  ass i nado,  não  ex is t ia  215 

acesso  a  cade i ran tes .  D isse  o  Ed i l  que  a lém de  uma  fa l t a  de  216 

respe i to ,  es tão  fa l tando  com a  ve rdade .  Em apa r te ,  f a lou  o  217 

Ve reador  P AULO TELLES:  O Vereado r  d isco rdou  do  Ve reado r  218 

com re lação  ao  acesso  a  cade i ran tes ,  em razão  de  que ,  219 

segundo  in fo rmações,  o  acesso  es tá  loca l i zado  no  lado  opos to  220 

de  onde  os  ôn ibus  pa ra rão .  Com re lação  à  pon te  do  221 

Montenegro ,  d i sse  se r  óbv io ,  em um mun ic íp io  tão  g rande,  que  222 

a lguma ponte  apod reça ,  po rém não conco rda  que  se  ins inue  que  223 

os  pon t i lhões  es tão  apod recendo  em do is  anos  de  224 
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adm in is t ração .  Prossegu iu  o  Vereado r  ANDRÉ RAND AZZO  225 

d izendo  que  o  Vereado r  Gonha  es tá  des in fo rmado,  uma  vez  que  226 

ve r i f i cou  todos  os  lados  da  es tação  de  embarque,  que  não  227 

possu i  acesso  a  cade i ran te .  Com re lação  ao  pon t i lhão  da  I ça ra ,  228 

d isse  que  o  made i ramento  apod rece ,  sa l ien tando  que  a  229 

comun idade  es tá  av isando ,  a t ravés  do  Ve reado r  Josemar ,  que  a  230 

pon te  va i  ca i r .  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  ORIV AL  231 

RODRIGUES :  Paraben izou  o  Ve reado r  com re lação  a  a t i t ude  do  232 

pa radão,  sa l ien tando  te r  ve r i f i cado ,  in  loco ,  que  não  ex is te  233 

acesso  a  cade i ran tes .  Prossegu iu  o  Ve reado r  ANDRÉ 234 

RAND AZZO :  D isse  nunca  te r  d i to  que  a  ob ra  es tava  fe ia ,  ou  no  235 

luga r  e r rado ,  embora  se ja  ro tu lado  de  opos ição ,  apenas  a f i rmou 236 

que  o  Pode r  Execu t i vo  es ta r ia  omi t indo  in fo rmações ,  f a l tando  237 

com a  ve rdade,  bem como com o  respe i to ,  a t ravés  de  um 238 

documento  en t re  os  Pode res  Execu t i vo  e  Legis la t i vo .  Repo r tou -239 

se  à  Ind icação  nº  029  na  qua l  so l i c i ta  que  o  Execu t i vo  Mun ic ipa l  240 

p romova  a l te rações,  nas  Le is  Mun ic ipa is  números  5 .115 ,  de  22  241 

de  dezembro  de  2006  (que  d ispõe  sob re  incen t i vos  às  a t i v idades 242 

agr íco las  no  Mun ic íp io )  e  5 .511 ,  de  20  de  ma io  de  2008  (que  243 

es tabe lece  no rmas  pa ra  rea l i zação  de  se rv i ços  a  pa r t icu la res ,  244 

com equ ipamen tos  e  máqu inas  do  Mun ic íp io ) ,  com env io  de  245 

p ro je tos  ao  Leg is la t i vo ,  con fo rme seguem aba ixo  a l te rações  246 

suge r idas  e  dev idamente  jus t i f i cadas .  Vereado r  CANTÍDIO 247 

MACH ADO:  Ao cumpr imenta r  as  pessoas p resen tes  no  P lená r io ,  248 

o  Ve reado r  so l i c i tou ,  ve rba lmen te ,  que  se ja  encam inhado  ao  249 

Cap i tão  da  B r igada  Mi l i t a r ,  extens ivo  aos  demais  memb ros  da  250 

corporação ,  o  t raba lho  que  es tá  sendo  rea l i zado  no  2º  d i s t r i to  251 

do  mun ic íp io .  D isse  te r  obse rvado  a  p resença  de  v ia tu ras  252 

du ran te  o  d ia ,  nos  f i na is  de  semana ,  des tacando  a  impor tânc ia  253 

do  a to ,  o  que  in ibe  a  ação  dos  me l ian tes .  O  Ve reador  re i te rou  o  254 

ped ido  no  qua l  so l i c i ta  a  recupe ração  de  um bu raco  na  Rua  A ida  255 

Sa l t ié l ,  a lém de  rea l i zação  de  parce r ia  com os  morado res  da  256 
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Rua  João Mac ie l  da  Rosa ,  para  o  as fa l tamento  da  mesma,  com a  257 

co locação  de  canos para  o  escoamento  da  água,  uma  vez  que  258 

com as  chuvas  a  á gua  co r re  com mu i ta  fo rça ,  tapando  toda  a  259 

rua .  D isse  f i ca r  com ve rgonha dos  v i z inhos ,  por  se r  morado r  da  260 

rua .  Em apa r te ,  f a lou  o  Vereado r  JOSEMAR BANDEIRA:  O 261 

Ve reador  d isse  que  en f ren ta  o  mesmo p rob lema  uma vez  que  262 

mora  naque la  loca l idade ,  onde  os  morado re s  cob ram 263 

p rov idênc ias  com re lação  à  pon te ,  que  pode rá  ca i r ,  podendo 264 

causa r  r iscos  às  pessoas  que  t rans i tam pe la  mesma,  a lém de  o  265 

ôn ibus  não  passar  ma is  pe la  pon te .  D isse  que  o  Secre tá r io  de  266 

Obras  so l i c i tou  t r in ta  d ias  pa ra  o  conse r to  da  mesma,  267 

in fo rmação  e s ta  que  levou  ao  conhec imen to  da  comun idade ,  que  268 

v i rá  a té  o  Pode r  Execu t i vo ,  a  quem acompanhará ,  po r  en tende r  269 

ser  jus ta .  P rossegu iu  o  Ve reado r  CANTÍDIO BORGES  270 

agradecendo  a  p resença  dos  p ro fesso res ,  d i zendo que  são  os  271 

responsáve is  pe la  fo rmação  de  c idadãos .  De  acordo  com o  Ed i l ,  272 

dese ja r ia  que  os  P ro fesso res  ganhassem um maio r  aumen to  273 

sa la r ia l .  D isse  se r  f avo ráve l  ao  aumen to  sa la r ia l  Ve readora  274 

ERONITA ANDR ADE:  Ao cumpr imentar  as  pessoas  p resen tes  no  275 

P lená r io ,  a  Ve reado ra  repo r tou -se  ao  ped ido  no  qua l  so l ic i t a ,  276 

jun tamen te  com o  Ve reador  João  Lu ís ,  ao  Exce len t íss imo 277 

Senhor  P re fe i to  Pau lo  Rober to  B ie r ,  ex tens ivo  a  Secre ta r ia  de  278 

Saúde  Mun ic ipa l ,  pa ra  que  se ja  in te rced ido  jun to  ao  Gove rno  do  279 

Estado ,  a  cen t ra l ização  e  imp lementação ,  no  Hosp i ta l  de  Santo  280 

An tôn io  da  Pat ru lha ,  de  um amp lo  Cent ro  de  Obste t r íc ia ,  tendo  281 

em v is ta  o  fechamento  do  Cent ro  de  Obste t r íc ia  de  Osór io ,  282 

v indo  a  a tende r  os  mun ic íp ios  de  Caraá ,  Osó r io ,  San to  An tôn io  283 

da  Pat ru lha  e  c idades  v i z inhas .  Segunda  a  Ed i l ,  nascem 21  284 

c r ianças /mês  no  mun ic íp io ,  que  com a  cen t ra l i zação  da  285 

obs te t r íc ia  em San to  An tôn io ,  es te  número  poderá  aumenta r ,  286 

fazendo  com que va lha  a  pena o  inves t imento  do  Estado .  Em 287 

apa r te ,  f a lou  o  Ve reador  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  Disse  to rce r  288 
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pa ra  que  o  Hosp i ta l  de  Osór io  não  f eche ,  mas  caso  oco r r a ,  que  289 

o  mun ic íp io  de  San to  An tôn io  possa  aco lhe r  as  mães,  que  290 

necess i tam do  a tend imento  de  obs te t r íc ia .  So l i c i tou ,  291 

ve rba lmen te ,  em nome de  todos  os  Ve readores ,  que  se ja  292 

marcada  uma  aud iênc ia ,  em con jun to  com o  Poder  Execu t i vo ,  293 

com o  Comando Reg iona l  da  B r igada  Mi l i ta r ,  pos te r io rmen te  294 

com o  Sec re tá r io  de  Es tado  da  Segu rança ,  tendo  como pauta  a  295 

segu rança  da  loca l idade  de  Agasa ,  bem como o  aumen to  do  296 

e fe t i vo  no  mun ic íp io .  P rossegu iu  a  Ve reado ra  ERONITA 297 

ANDR ADE  ra t i f i cando  as  pa lavras  do  Ve reado r ,  man i fes tando  298 

sua  p reocupação com a  segu rança  em todo  o  mun ic íp io .  299 

Ve reador  MAURO MEREG ALI :  Ao cumpr imenta r  as  pessoas 300 

p resen tes  no  P lená r io ,  o  vereado r  so l i c i tou ,  ve rba lmente ,  que  301 

se ja  e fe tuada  a  cons t rução  do  pon t i lhão  do  Beco  das  302 

Ba r rocadas  em Catanduva  Grande .  O  Ve reador  co locou  o  ped ido  303 

à  d ispos ição  de  quem qu isesse  subsc revê - lo .  D isse  o  Vereado r  304 

que  o  c idadão,  que  se  d ispôs  a  doa r  todo  o  mate r ia l  pa ra  a  305 

cons t rução  do  c i tado  pon t i lhão ,  cob rou  p rov idênc ias  do  Ed i l .  306 

D isse  que  o  Sec re tá r io  de  Obras  se  comprometeu ,  po r  t rês  307 

vezes ,  de  conve rsar  pa ra  rea l i za r  a  ob ra ,  mas  nada acon teceu .  308 

O  Vereado r  man i fes tou -se  a  respe i to  da  resposta  o r iunda  do  309 

Execu t i vo ,  f e i t a  há  60  d ias ,  onde  so l i c i tou  in fo rmações a  310 

respe i to  das  horas  ex t ras  dos  meses  de  ou tub ro ,  novembro ,  311 

dezembro ,  jan e i ro  e  feve re i ro  da  Sec re ta r ia  de  Educação  e  de  312 

Obras  do  Mun ic íp io .  De  aco rdo  com o  Ve reador ,  a  pessoa  que  313 

ma is  ganha  ho ras  ex t ras  na  Sec re ta r ia  de  Obras  é  um c idadão 314 

que  p res ta  se rv i ços  em pontes .  D isse  que  o  func ioná r io  fez  290  315 

ho ras  ex t ras  em um mês,  qu e  se  fo r  d i v id ido  em 26  d ias  u te i s ,  o  316 

c idadão  es ta rá  fazendo  11  ho ras  ex t ras  po r  d ia ,  t raba lhando  19  317 

ho ras  po r  d ia .  No  ou t ro  mês,  o  c idadão  fez  250  ho ras  ex t ras ,  318 

que  per fazem 10  ho ras  ex t ras  po r  d ia .  Ac red i ta  que  tem co isa  319 

e r rada  nessa  s i tuação ,  a le r tando que  na  a tua l  s i tuação  que  o  320 
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Pa ís  es tá  en f ren tando,  pode rá  fa l ta r  no  fu tu ro .  Ressa l tou  a  321 

cob rança  fe i ta  pe lo  Ve reado r  João  Lu ís  quan to  à  segu rança  322 

púb l ica .  Man i fes tou  sua  p reocupação  com re lação  à  ve loc idade 323 

dos  ca r ros  na  Rua  João P.  da  Luz ,  p reocupação  es t a  dos  324 

morado res  daque la  v ia ,  onde  agora  fo ram re t i rados  todos  os  325 

s ina l i zado res  que  ex is t iam  na  p is ta ,  que  d im inu ía  a  ve loc idade 326 

pa ra  o  f luxo  de  en t rada  nas  ruas  ad jacen tes ,  como  a  Osva ldo  S .  327 

Ramos ,  Marecha l  Rondon e  a  Danton  Pasqua l i  da  Rosa .  328 

Man i fes tou  ma is  uma  vez  seu  descon ten tamento  com o  329 

desa r ran jo  das  ho ras  ex t ras  no  mun ic íp io .  Com re lação  ao  330 

Reg imento  In te rno  da  Câmara ,  d i sse  que  no  mesmo cons ta  que  331 

os  Vereado res  têm se te  d ias  ú te is  pa ra  so l ic i ta r  v i s tas  aos  332 

p ro je tos ,  o  que  na  op in ião  do  Ed i l  não  é  j us to ,  em razão  de  que  333 

o  Pode r  Execu t i vo  tem 30  d ias  pa ra  encaminhar  respos tas  ao  334 

Leg is la t i vo  Ac red i ta  na  necess idade  da  re fo rma  do  Reg imento  335 

In te rno .  Não havendo  ma is  p ronunc iamentos ,  o  S r .  P res iden te  336 

passou  pa ra  a  ORDEM DO DI A:  PROJETO DE LEI  Nº  101 /15  –  337 

“Pro íbe  o  Execu t ivo  e  o  Leg is la t i vo  Mun ic ipa is  de  ce lebrar  ou  338 

p ro r roga r  con t ra to  com pessoa  ju r íd ica ,  bem como um consó rc io  339 

de  pessoas  ju r íd icas ,  que  tenha  e fe tuado  doação  em d inhe i ro ,  340 

ou  bem es t imáve l  em d inhe i ro ,  pa ra  pa r t ido  po l í t i co  ou  341 

campanha  e le i to ra l  de  cand ida to  a  ca rgo  e le t i vo ,  por  4  (qua t ro )  342 

anos,  con tados  da  da ta  de  doação ”  –  Co locado  em d iscussão,  343 

man i fes tou -se  o  Ve reado r  MAURO MEREG ALI  –  Disse  o  344 

Ve reador  que  o  p ro je to ,  no  seu  fundo ,  é  inconst i tuc iona l ,  po rém 345 

a legou  que  o  mesmo tem somente  um o b je t i vo .  Sa l ien tou  que  a  346 

Câmara  não  tem pode r  pa ra  d i zer  ao  STF que  deve  p ro ib i r  o  347 

f inanc iamento  p r ivado  de  campanha .  D isse  que  ao  ouv i r  o  348 

d i re to r  do  T r ibuna l  de  Contas  do  Estado  do  R io  Grande  do  Su l ,  o  349 

mesmo fez um compara t i vo  com um condomín io ,  onde  o  s í nd ico  350 

pode  ser  re t i rado ,  a t ravés  de  assemb le ia  ge ra l ,  caso  não  es te ja  351 

agradando,  o  que  não  ocor re  quando  o  P res iden te ,  Gove rnado r  352 
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ou  P re fe i t o ,  somente  podem ser  re t i rados  com o  apo io  do  Pode r  353 

Leg is la t i vo .  Segundo  o  d i re to r  do  T r ibuna l  de  Contas  do  Es tado ,  354 

a  Gerdau  deu  um mi lhão  de  rea is  a  todos  os  cand ida tos  ao  355 

Gove rno  do  Estado ,  po rém i sso  não  sa i rá  de  g raça ,  a  Gerdau 356 

será  benef ic iada  com um p ro je to  de  le i  na  Assemb le ia  que  357 

p ro ib i rá  o  incen t ivo  a  empresas que  t ra rá  aço  de  fo ra ,  dando 358 

como exemp lo  os  Ch ines es,  que  o fe r ta r iam o  aço  a  menos  30%,  359 

a lém de  ganha r  te r rap lenagem em uma área  que  necess i ta  para  360 

a  ins ta lação  de  uma  nova  fábr ica ,  ganhará  incen t i vos  de  ICMS 361 

pa ra  que  não  pague  toda  a  ca rga  t r ibu tá r ia ,  a lém de  ou t ros  362 

benef íc ios .  D isse  que  nenhuma empresa  doa  d inhe i ro ,  sem 363 

recebe r  a lgo  em t roca .  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  P AULO 364 

TELLES :  D isse  que  a  Repúb l i ca  B ras i le i ra  é  cons t i tu ída  po r  365 

en tes  da  Un ião ,  Es tado  e  Mun ic íp io ,  que  têm competênc ias  pa ra  366 

leg is la r .  Nesse  aspecto ,  l eg is la r  sob re  l i c i tação ,  maté r ia  367 

e le i to ra l  é  compe tênc ia  ún ica  e  exc lus iva  do  Congresso  368 

Nac iona l .  Ressa l tou  o  Ve reado r  que  es ta  Casa  não  pode  ap rova r  369 

p ro je tos  inconst i tuc iona is ,  com aspec to  i lega l .  D isse  que  o  370 

con teúdo  do  p ro je to  é  avançado,  pe r fe i t o ,  sa l ien tando  que  se  a  371 

Casa  t i vesse  comp etênc ia  pa ra  ap rec iá - lo ,  o  mesmo se r ia  372 

ap rovado.  So l ic i tou  que  os  co legas  ana l isem a  373 

inconst i t uc iona l idade  e  i lega l idade  do  p ro je to .  Prossegu iu  o  374 

Ve reador  MAURO MEREG ALI  d i zendo  que  as  Comissões  deram 375 

pa rece r  f avo ráve l  à  t rami tação  do  p ro je to .  D isse  te r  um  pa rece r  376 

do  en tão  M in is t ro  Joaqu im Barbosa ,  que  ana l isou  p ro je to  da  377 

mesma na tu reza ,  da  mesma fo rma  o  Leg is la t i vo  de  Pe lo tas  378 

en t rou  com p ro je to  s im i la r ,  o  que  demonst ra  que  os  Leg is la t i vos  379 

são  con t rá r ios  ao  f i nanc iamento  de  campanha,  que  na  op in ião  380 

do  Ed i l  é  a  po r ta  de  en t rada  da  co r rupção  no  Pa ís .  D isse  que  381 

p ro je tos  s im i la res  es tão  sendo  ap rovados  em todas  as  Câmaras  382 

Mun ic ipa is  do  Es tado  do  R io  Grande  do  Su l .  Ve reado r  JO ÃO 383 

LUÍS  MOREIRA:  Cumpr imen tando  as  pessoas  p resen tes  no  384 
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P lená r io ,  o  Ve reado r  man i fes tou -se  favo ráve l  ao  p ro je to  po r  385 

en tende r  que ,  mesmo i lega l ,  o  p ro je to  é  mora l .  D isse  que  386 

enquanto  houve r  cor rupção  no  Pa ís ,  os  cand ida tos  de  bem,  387 

como o  Deputado  V icen te  Se l is t re ,  que  não  têm f inanc iamento  388 

de  campanha ,  não  conseguem se  e lege r ,  em de t r imento  389 

daque les  que  recebem p rop ina  e  se  e legem.  Ac red i ta  o  Ve reado r  390 

que  cada  cand ida to  dever ia  te r  somente  os  san t inhos  pa ra  391 

conco r re r .  Espe ra  o  Ed i l  que  os  co legas vo tem favo ráve l  ao  392 

mesmo.  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  ORIVAL RODRIGUES:  393 

Rat i f i cou  as  pa lavras  do  Ed i l  de  que  o  p ro je to ,  embora  394 

inconst i t uc iona l ,  é  mora l ,  man i fes tando -se  favo ráve l  ao  mesmo.  395 

P rossegu iu  o  Ve reado r  JO ÃO LUÍS MOREIRA DA S ILVA  396 

d izendo que  o  Ve reado r  que  vo ta r  con t rá r io ,  nada  acon tece rá ,  397 

po rém es ta rá  apo iando  a  cambada de  sa fados  lá  de  c ima,  que  398 

es tão  roubando  cada  vez  ma is  do  povo  b ras i le i ro .  O  Ve reado r  399 

ANDRÉ RANDAZZO  so l ic i t ou  v i s tas  ao  mesmo,  que  fo i  400 

conced ido  pe lo  p razo  reg imen ta l .  PROJETO DE LEI  Nº  158 /15  –  401 

“Aprova  o  P lano  Mun ic ipa l  da  Educação  –  PME ”  –  Co locado em 402 

d iscussão ,  man i fes tou -se  o  Vereado r  ANDRÉ RANDAZZO:  O 403 

Ve reador  cumpr imentou  as  pessoas p resen tes  no  P lená r io ,  em 404 

espec ia l  os  ges to res  da  educação  do  mun ic íp io .  D isse  te r  l ido  405 

g rande  pa r te  do  p ro je to ,  onde  as  me tas  de  ges tão  pa ra  a  406 

educação  nos  p róx imos  dez  anos  chamaram a  a tenção  do  Ed i l ,  407 

que  f icou  mu i to  t ranqu i lo  em ap rova r  o  p ro je to .  Ressa l tou  sua  408 

sa t is fação  ao  faze r  pa r te  do  g rupo  de  pessoas  que  ap rovará  o  409 

P lano  Mun ic ipa l  de  Educação,  po r  saber  do  g rande número  de  410 

pessoas  que  t raba lhou  pa ra  que  isso  acon tecesse .  Em vo tação ,  411 

fo i  ap rovado  po r  unan im idade  com parece r  das  Comissões .  Em 412 

questão  de  o rdem,  o  Ve reador  Josemar  Bande i ra  so l ic i tou  que  413 

os  P ro je tos  re fe ren tes  ao  aumento  sa la r ia l  f ossem ana l i sados 414 

em b loco ,  que  fo i  ace i to  pe los  dema is .  Após ,  o  Vereado r  André  415 

Randazzo  suge r iu  que  os  p ro je tos  de  le i  n ºs  159 ,  160 ,  161  e  416 
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162 /15  o r iundos do  Pode r  Execu t i vo  fossem aprec iados  em 417 

b loco ,  que  fo i  ace i to  pe los  Ed is .  PROJETOS DE LEI  NºS  159 /15 ,  418 

160 /15 ,  161 /15  E  162 /15  f o ram co locados,  em b loco ,  em 419 

d iscussão ,  man i fes tando -se  o  Vereado r  PAULO TELLES:  Ao 420 

cumpr imentar  as  pessoas  p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reador  421 

d isse  que  sua  fa la  m is tu ra -se  en t re  t r i s teza  e  a legr ia .  D isse  que  422 

nos  ú l t imos  do is  anos ,  o  mun ic íp io  teve ,  t a l vez ,  a  ma io r  423 

recupe ração  sa la r ia l  do  func iona l i smo  púb l ico  mun ic ipa l .  De  424 

aco rdo  com o  Ed i l ,  o  sa lá r io  do  func iona l i smo  mun ic ipa l  é  um 425 

dos  ma is  ba ixos  do  L i to ra l  No r te .  Segundo  o  Ed i l ,  gos ta r ia  de  426 

es ta r  vo tando  a  recupe ração  rea l  dos  sa lá r ios ,  po rém a  427 

a r recadação  do  mun ic íp io  não  pe rmi te  ta l  f e i to ,  em razão  de  que  428 

a  fo lha  de  pagamento  dos  func ioná r ios  compromete  51% do  429 

o rçamento ,  a lém dos  25% obr iga tó r ios  à  educação,  15% pa ra  a  430 

saúde,  res tando  9% pa ra  as  demais  sec re ta r ias .  De  aco rdo  com 431 

o  Ve reado r ,  San to  An tôn io ,  den t re  todos  os  mun ic íp ios  do  432 

Estado ,  es tá  dando  o  ma io r  índ ice  de  aumento  ao  func iona l i smo 433 

mun ic ipa l .  O  Ve reado r  d isse  O  Sr .  P re fe i to  tem l ibe rdade ,  po r  434 

fo rça  de  le i ,  de  esco lhe r  o  índ ice  de  rea jus te  ao  func iona l ismo,  435 

sa l ien tando  que  ex is tem vá r ios  t ipos  de  índ ices  pa ra  rea jus tes ,  436 

como o  IPCA –  8 ,17%,  IGPM –  3 ,54%,  IPCA -E  –  7 ,06%,  IGPDI  –  437 

3 ,93%,  INPC –  8 ,34%,  IPA  –  1 ,36%,  IPC –  8 ,40%.  Lembrou  o  438 

Ed i l ,  que  no  ano  de  2013,  em c ima  de  um o rçamen to  cu r to ,  o  439 

P re fe i to  deu  7% de  repos ição ,  ma is  3% de  aumento  rea l .  Em 440 

2014 ,  o  S r .  Pre fe i to ,  c om rece i ta  l íqu ida  de  R$  79  m i lhões ,  deu  441 

repos ição  sa la r ia l ,  ma is  1 ,89% de  aumen to  rea l .  D isse  o  Ed i l  te r  442 

consc iênc ia  de  que  é  mu i to  pouco ,  sa l ien tando  que  a  p rev isão  443 

o rçamentá r ia  do  ano  passado,  onde  o  B ras i l  es tava  em p lena  444 

campanha  e le i to ra l ,  e ra  de  que  o  B ras i l  aumenta r ia  cada  vez 445 

ma is  seu  c resc imen to ,  seu  P IB.  D isse  que  após  as  e le i ções  o  446 

B ras i l  ve r i f i cou  que  as  rece i tas ,  tan to  da  Un ião ,  como  do  Estado  447 

e  Mun ic íp ios ,  es tão  ca indo .  Em conve rsa  com o  Secre tá r io  da  448 
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Admin is t ração ,  o  mesmo a f i rmou  que  se  o  m un ic íp io  a r recadar  449 

em 2015,  o  mesmo que  em 2014,  es ta rá  sa t is fe i to ,  em razão  de  450 

que  os  repasses  o r iundos  da  Un ião  e  do  Estado  es tão  cada  vez 451 

menores .  Em face  do  que  es tá  oco r rendo no  B ras i l ,  nos  452 

Estados,  onde  o  gove rnado r ,  na  op in ião  do  Ed i l ,  não  tem 453 

nenhuma cu lpa ,  ao  anunc ia r  cor tes  e  parce lamentos  de  sa lá r ios ,  454 

o  aumento  dado  pe lo  P re fe i to ,  es tá  den t ro  das  poss ib i l idades .  455 

Em vo tação ,  f o ram ap rovados  po r  unan im idade .  PROJETO DE 456 

LEI  Nº  163 /15  -  Estabe lece  repos ição  nos  subs íd ios  dos  457 

Ve readores  e  do  P res iden t e  da  Câmara  Mun ic i pa l ,  e  dá  ou t ras  458 

p rov idênc ias  –  Co locado  em d iscussão ,  man i fes tou -se  o  459 

Ve reador  PAULO TELLES:  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  casa ,  460 

man i fes tou -se  sob re  os  do is  p ro je tos  Nº163  e  Nº164  co locou  461 

que  os  do is  p ro je tos  es tão  tendo  um aumen to  apenas  do  4 ,41%,  462 

sendo  pa ra  o  Pre fe i to ,  V ice ,  Secre tá r ios  e  Ve reado res ,  i sso  é  463 

d iv ido  a  fa l ta  de  recu rsos ,  que  es ta  sendo  fe i to  um sacr i f íc io  na  464 

pa r te  desses  que  não  i rão  ganha r  o  aumento  dos  8 ,45%.  Fa lou  465 

em apa r te  o  Ve reado r  MAURO MEREG ALI :  Re la tou  acha r  essa  466 

d iscussão ,  po r  que  o  aumento  que  es ta  sendo passado  aos  467 

func ioná r ios  Mun ic ipa is ,  repos ição  sa la r ia l  é  de  4 ,41%,  mas  a  468 

repos ição  sa la r ia l  rea l  deve r ia  se r  de  8 ,25% mas  como a  469 

nomenc la tu ra  d i z  que  é  de  4 ,41% fo i  dec id ido ,  f a lou  as  pessoas 470 

p resen tes  no  p lená r i o  que  fo i  conced ido  o  aumento  po r  aco rdo  471 

dos  Secre tá r ios ,  P re fe i to  e  V ice  vão  ab r i r  mão  do  aumento ,  472 

man i fes tou  não  sabe r  como i rão  faze r  a  devo lução ,  co locando  473 

que  o  Sec re tá r io  Reg ina ldo  pode  responder  mas  não  sabe r  como 474 

vão  faze r ,  pa ra  devo lve r ,  não  poden do  ab r i r  mão  do  aumen to .  475 

Ve reador  ANDRÉ RANDAZZO:  Cumpr imen tou  a  todos  os  476 

p resen tes ,  comenta  que  es ta  ten tando  a juda r  na  exp l icação  que  477 

o  co lega  Ed i l  Pau lo  Te l les  passou,  que  os  membros  e le i t os  dos  478 

pode res  e le i tos  dos  pode res  do  Execu t i vo  tão  como do  479 

Leg is la t i vo ,  como os  Ve reado res ,  P re fe i to  e  o  V ice  te rão  4 ,41% 480 
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de  rea jus te  de  repos iç ão ,  os  dema is  que  são  os  Sec re tá r ios  481 

Mun ic ipa is ,  como  os  func ioná r ios  púb l i cos  da  P re fe i tu ra  e  482 

Câmara  de  Ve reado res  te rão  4 ,41% ago ra ,  ma is  4 ,00% depo is ,  483 

to ta l i zando  8 ,41%,  fa lou  que  de ixou  c la ro  se  oque o  P res iden te  484 

co locou  que  o  Pre fe i to  ,V ice  e  Sec re tá r ios  devo lverem o  va lo r  485 

equ iva len te  ao  rea jus te ,  na  qua l  i rão  es tudar  a  fo rma  de  fazer ,  o  486 

Ve reador  re la tou  que  também devo lve rá  seu  rea jus te  sa la r ia l ,  se  487 

o  Mun ic íp io  acha r  a  fo rma ce r ta ,  e le  também o  fa rá .  Em apa r te  488 

fa lou  o  Ve reador  JO ÃO LUÍS MOREIRA:  Cumpr imentou  os  489 

p resen tes  na  casa ,  co locou  sob re  os  p ro je tos  que  f ica ram pa ra  490 

vo ta r ,  que  se r iam do  Pre fe i to ,  v ice ,  Sec re tá r io  e  Ve readores  ,  491 

que  os  dos  se rv ido res  já  f o ram todos  vo tados  que  achou  pouco ,  492 

mas  fo i  vo tado .  Man i fes tou -se  que  em 2002  quando  o  Ed i l  f o i  493 

p res iden te  da  Casa,  teve  um aumen to  que  mu i tos  acha ram que 494 

fo i  abus ivo ,  mas  fo i  ap rovado  o  va lo r  que  os  serv ido res  495 

ganharam de  aumento  os  vereado res  também o  ganha rão ,  496 

co locou  que  os  ve reado res  nos  d ias  de  ho je  ganham 4 .888 ,00  497 

pode r iam ganha r  7 .500 ,00 ,  co locou  es ta r  bem aba ixo  do  va lo r .  498 

Co locou  que  quando  se  cand ida tou  sab ia  o  va lo r  do  sa lá r io ,  499 

como fo i  f a lado  que  i rão  devo lve r  mesmo a  repos ição  sa la r ia l ,  500 

pede  v i s tas  ao  p ro je to  que  na  p róx ima  sessão não  há  aumento  501 

pa ra  Ve reado r ,  P re fe i to ,  V ice  e  Sec re tá r ios .  Vereado r  JO ÃO  502 

LUÍS  MOREIRA:  so l i c i tou  v i s tas  ao  mesmo,  que  fo i  conced ido  503 

pe lo  p razo  reg imenta l .  PROJETO DE LEI  Nº  164 /15  –  504 

“Estabe lece  repos ição  nos  subs íd ios  do  Pre fe i t o ,  V ice -P re fe i to  505 

e  Secre tá r ios  Mun ic i pa is ,  e  dá  ou t ras  p rov idênc ias”  -  Co locado 506 

em d iscussão ,  o  Ve reador  JO ÃO LUÍS  MOREIRA  so l i c i tou  v i s tas  507 

ao  mesmo,  que  fo i  conced ido  pe lo  p razo  reg imenta l .  PROJETO 508 

DE LEI  Nº  165 /15  -  Cr ia  o  va lo r  do  Pad rão  de  Refe rênc ia  ( PR)  509 

c r iado  a t ravés  do  a r t i go  37  da  Le i  Mun ic ipa l  6 .477 /12 ,  que  510 

d ispõe  sob re  os  Quadros  e  Funções  Púb l i cas  do  Poder  511 

Leg is la t i vo  de  Santo  An tôn io  da  Pat ru lha ,  es tabe lece  o  P lano  de  512 
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Carre i ra  dos  Se rv ido res ,  e  dá  ou t ras  p rov idênc ias .  Co locado  em 513 

d iscussão ,  não  havendo  man i fes tação  P lená r ia ,  em vo tação ,  f o i  514 

ap rovado  por  unan im idade.  O  P ro je to  de  Le i  n º  166 /15  ba ixou  515 

nas  Comissões.  A  Moção nº  019 /15 ,  a  Ind icação  nº  029 /15 ,  os  516 

reque r imentos  nºs  220 ,  221 ,  222 ,  223 ,  224 ,  225 ,  226 ,  227 ,  228  e  517 

229 /15  fo ram co locados ,  em b loco ,  em d iscussão,  não  havendo 518 

man i fes tação  P lená r ia ,  em vo tação ,  f o ram aprovados  po r  519 

unan im idade.  Encer rada  a  Ordem do  D ia ,  o  Sr .  P res iden te  520 

passou  pa ra  as  EXPLICAÇÕES PESSOAIS :  Vereadora  ERONITA 521 

ANDR ADE:  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  Casa ,  man i fes tou -se  522 

sob re  a  Pa t ru lha  Rosa  que  tem como coordenado  Cec i l ia  e  523 

Sôn ia  soa res  do  CONDIN,  co locou  se r  mu i to  in te ressan te  po is  524 

leva  p ro je tos  aos  C lubes  de  Mães,  como Advogados ,  525 

Ps icó logos,  a  P res iden te  do  CONDIN,  ve readores  e  ou t ros .  526 

Menc ionou  que  todos  os  vereado res  são  conv idados a  pa r t ic ipa r  527 

das  reun iões ,  que  não  é  p r i v i lég io  de  a lguns ,  mas  s im  pa ra  528 

todos  pa r t ic ipa rem.  Conv idou  a  todos  a  pa r t ic ipa r  da  reun ião  no  529 

d ia  segu in te  no  d ia  16  de  junho  de  2015,  as  17 : hs  no  530 

Res idenc ia l  San to  An tôn io ,  onde  se rá  fa lado  sob re  o  abuso  531 

con t ra  a  mu lhe r .  Que as  mu lhe res  que  a l i  pa r t ic ipam do  g rupo  532 

con tam suas  h is tó r ia s  e  saem bem  esc la rec idas .  Ve reado r  533 

ORIVAL RODRIGUES:  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  Casa,  534 

man i fes tou -se  sob re  o  rea jus te  do  S r .  Pre fe i to ,  V ice  e  535 

Sec re tá r ios ,  se  vão  devo lve r  en tão  vamos  vo ta r  con t ra ,  nem 536 

p rec isavam mandar  para  ess a  Casa  se  a  in tenção  e  essa .  C i tou  537 

o  assun to  das  pon tes ,  re la tou  que  mora  na  Loca l idade  de  538 

Agasa ,  co locou  não  ve r  necess idade  da  A dmin is t raç ão ,  comprar  539 

mato  pa ra  faze rem made i ra ,  re la tou  que  nas  ou t ras  540 

Admin is t rações  e ra  usada  da  AGASA pa ra  faze r  pon tes .  E m 541 

apa r te  fa lou  o  Ve reador  ANDRÉ RAND AZZO :  o  Ve reado r  542 

man i fes tou -se  sob re  a  compra  de  mata  para  fazer  made i ra ,  de  543 

que  fo rma,  como es tão  fazendo  es ta  compra  se  não  fo r  de  544 
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empresa?  Como pode  es ta r  comprando  te rce i r i zado ,  po is  se  545 

mos t rou  in te ressado  em sabe r .  Vo l tou  a  fa la r  o  Ve reado r  546 

ORIVAL RODRIGUES:  co locou  sob re  as  ho ras  ex t ras ,  re la tou  547 

que  quando  fo i  ve reado r  no  per íodo  que  o  P re fe i to  a tua l  e ra  548 

p re fe i t o ,  mandou um p ro je to  pa ra  a  Casa  de  ressa rc imento  de  549 

pessoas  vo lun tá r ias  lembra  que  vo ta ram compra ,  exp l ic ou  o  550 

po rquê  vo tou  con t ra ,  não  ap rovou  po rque  a  Casa  pode  convoca r  551 

todos  os  func ioná r ios  Mun ic ipa is  pa ra  exp l ica r  sob re  essas  552 

ho ras  ex t ras ,  a  casa  pode  convocar ,  Serv ido res ,  Sec re tá r ios ,  553 

co locou  se r  um absu rdo  paga r  300  ho ras  ex t ras ,  co locou  se r  um 554 

mot i vo  de  convocação  a  Casa  que  se ja  man i fes tado  a  essa  555 

Casa .  Co locou  ao  Senhor  P res iden te  que  se ja  cob rado  dos  556 

sec re tá r ios  sob re  esse  assun to  das  ho ras  ex t ras .  Ve reado r  557 

JORGE ELOY DE OLIVEIRA:  Cumpr imen tou  os  p resen tes ,  558 

man i fes tou -se  ao  S r .  P res iden te ,  ped indo  um a  cóp ia  da  fo lha  559 

que  cons ta  as  horas  ex t ras  que  fo i  so l i c i tada  a  P re fe i tu ra ,  que  o  560 

Ed i l  gos ta r ia  de  ana l isa r ,  po is  o  Se rv ido r  pe r tence  a  Sec re tá r ia  561 

de  Obras ,  ao  qua l  e  Ve reado r  fo i  Sec re tá r io  de  Obras .  Re la tou  562 

que  po r  e le  quando  Sec re tá r io  tem ce r teza  que  não  fo i  ass inada 563 

essa  quant ia  de  ho ras ,  re la tou  que  desconf ia  de  qua l  o  se rv idor ,  564 

se  fo r  que  o  ed i l  imagina  e ra  convocado  po r  ou t ra  Sec re ta r ia  565 

pa ra  p res ta r  se rv i ço ,  co locou  que  mesmo ass im  isso  não  566 

jus t i f i ca ,  de ixou  c la ro  o  Ed i l  que  não  é  a  favo r  e  que  não  fo i  567 

convocado  po r  sua  Sec re tá r ia  quando es tava  a tuando.  O 568 

Ve reador  se  d i r ig iu  ao  Ve reado r  And ré  Randazzo ,  co locando 569 

sob re  a  sens ib i l idade  da  rampa  do  pa radão  se r  a  p reocupação 570 

de  todos ,  co locou  que  a  ob ra  a inda  não  es tá  p ron ta ,  que  fa lou  571 

com a  Engenhe i ra  e  o  Sec re tá r io  que  rea lmen te  não  tem a  572 

sens ib i l idade  pa ra  cade i ran tes ,  mas que  se rá  fe i ta ,  co locou  se  573 

na  inaugu ração  da  ob ra  rea lmente  não  es t i ve r  p ron ta  ,  a i  s im  o  574 

Ed i l  i rá  cob ra r .  Em apa r te ,  f a lou  o  Vereado r  ORIV AL 575 

RODRIGUES:  re la tou  o  ed i l  que  não  te r  dúv idas  que  o  P re fe i t o  576 
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va i  de ixa r  de  não  fazer  a  sens ib i l idade ,  co locou  que  esse  577 

assun to  não  deve  te r  chegado  a té  o  P re fe i t o ,  ce r tamen te  e le  578 

te r ia  mandado  faze r .  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  ANDRÉ 579 

RAND AZZO:  co locou  es ta r  f a lando  d a  mesma co isa  que  todos  580 

es tão  fa lando,  que  ta l vez  no  p ro je to  es te ja ,  mas  oque es tá  581 

sendo  execu tado  não  tem,  que  ta l vez  es tão  passando a  582 

in fo rmação  e r rada  pa ra  o  P re fe i to ,  podem es ta r  d i zendo  que  583 

es tação  de  embarque  va i  te r ,  mas  na  verdade  não  há .  Vo l tou  a  584 

fa la r  o  Ve reado r  JORGE ELOY DE OLIVEIRA:  re la tou  que  va i  585 

te r ,  que  lhe  fo i  f a lado ,  se  não  t i ve r  o  Ed i l  co locou  que  e le  se rá  o  586 

p r ime i ro  a  cob rar .  Ve reado r  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  587 

Casa ,  re la tou  que  pessoas só  veem a  Casa quando tem pro je tos  588 

do  seu  in te resse ,  após  se rem aprovados ,  vão  embora .  Ped iu  589 

a juda  aos  co legas  que  fez  reque r imento  a  ma is  de  um mês 590 

sob re  a  Aud iênc ia  Pub l i ca ,  e  não  teve  re to rno ,  o  Ed i l  co locou  591 

que  já  fo i  a t rás  e  nada  de  resposta ,  menc ionou  que  na  hora  que  592 

p rec isam do  vo to  dos  Ve reado re s ,  não  se  omi tem,  co locou  que  593 

não  que r  só  que  o  idoso  não  pague  passagem ,  que r  que  os  594 

empresár ios  ,  o  P re fe i to  venham a t é  a  casa  pa ra  debate r ,  595 

d iscu t i r ,  re la tou  que  a  passagem do  idoso  é  uma le i  f ede ra l .  596 

Ret i ra ram l i nhas  nos  f in a is  de  semana,  co locou  que  a  Sudesde 597 

p ro ib iu  a  Empresa  C i t ra l  de  pega r  passage i ros  em va r ias  598 

loca l idades  do  in te r io r ,  o  Ed i l  co locou  que  passa  os  ôn ibus  da  599 

C i t ra l  e  não  podem pega r  os  passage i ros  que  es tão  nas  pa radas  600 

de  ôn ibus ,  mas  tem d ias  que  a  Su deste  não  passa ,  sob re  esse  601 

assun to  o  Ed i l  que r  d i scu t i r .  A  Aud iênc ia  Pub l ica  se r ia  p ra  602 

esc la recer  e  debate r  o  assun to ,  ass im  não  pode  f i ca r .  Co locou  o  603 

assun to  sob re  as  pon tes ,  que  ve reado res  todos  sabem das  604 

re i v ind icações que  são  fe i tas ,  re la ta  que  sen te  mu i ta  t r i s teza  de  605 

ve r  uma mãe  te r  que  leva r  seu  f i l ho  a té  onde  o  ôn ibus  pode 606 

chega r ,  na  chuva  tocada  a  ven to ,  ped i r  pa ra  o  mo tor is ta  espe ra r  607 

pa ra  e le  poder  seca r  o  f i lho  e  t rocar  a  roupa  pa ra  o  f i lho  pa ra  608 
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pode r  i r  pa ra  a  esco la ,  re la tou  que  já  é  fa l ta  de  von tade ,  po is  609 

ganharam a  made i ra  p a ra  a  pon te ,  é  um d ia  de  maqu ina  e  f i ca  610 

tudo  p ron to .  Co locou  se  depender  do  Ed i l  pa ra  vo ta r  a lgum 611 

p ro je to  que  não  con te  com e le ,  a té  f i ca r  p ron ta  a  pon te  lá  em 612 

Monte  Negro ,  ped iu  a juda  ao  Vereado r  Pau lo  Te l les  que  fez  uma 613 

boa  vo tação  na  loca l idade  de  Monte negro .  Em apa r te ,  f a lou  o  614 

Ve reador  P AULO TELLES:  Co locou  que  com ce r teza  va i  se  un i r ,  615 

que  fo i  uma  loca l idade  do  in te r io r  que  fez  ma is  vo tos ,  re la tou  616 

que  va i  p rocurar  o  Sec re tá r io  de  Obras  e  ped i rá  que  mande 617 

imed ia tamente  uma  equ ipe  pa ra  aque la  loca l idade ,  pa ra  faze rem 618 

a  repa ração  do  pon t i lhão .  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  MAURO 619 

MEREG ALI :  Suger iu  que  se  faça  um mu t i rão  que  re t i rem a  620 

made i ra  e  que  se  recons t rua  a  pon te ,  f aça  uma  fa i xa  onde  se ja  621 

co locada  pe la  ino pe rânc ia  da  P re fe i tu ra  fez  com que  a  622 

comun idade  de  Montene gro  cons t ru ísse  a  pon te ,  po rque  es tão  623 

empur rando  mu i to ,  de ixando  de  faze r .  Menc ionou sob re  as  ho ras  624 

ex t ras  mesmo que  o  Ve reado r  Jorge  E loy  jus t i f i cando,  o  625 

P res iden te  co locou  que  tem o  p raze r  de  passa r  pa ra  todos ,  e  se  626 

tem a lguém nessa  l i s ta  que  t raba lha  nessa  pa r te ,  se  jun ta r ,  627 

ga ran te  que  em uma ta rde  se  co loca  as  madres  e  p ranchas 628 

todas ,  exp l ica  que  sendo  func ioná r io  Pub l i co  do  Es tado ,  cumpre  629 

ho rá r io ,  não  podendo  comparece r  mas  co loca  uma pessoa  no  630 

seu  luga r .  Vo l tou  a  fa la r  o  Ve reado r  JOSEMAR BAN DEIRA:  631 

Re la tou  que  mu i tas  sex tas  sa ia  do  seu  t raba lho ,  os  morado res  632 

da  loca l idade  de  Montenegro  que  t raba lhavam na  empresa  633 

T r iun fo  es tavam a  sua  espe ra  para  faze rem roçadas  na  be i ra  634 

das  es t radas  ,  f az iam o  cam inho  de  Composte la ,  que  mandavam 635 

a  re t ro  da  P re fe i tu ra  pa ra  ab r i rem es t rada ,  onde f o i  f e i to  um 636 

be lo  t raba lho ,  esse  fe i to  por  vo lun tá r ios .  Fez  um ped ido  que  637 

com a  so l ida r iedade  dos  co legas se  jun ta rem e  que  t i ve rem que 638 

compra r  a lgum mate r ia l ,  que  se  unam em p ro l  as  c r ianças ,  639 

ped indo  descu lpas  po r  te r  se  emoc ionado  ao  fa la r  da  mãe  com a  640 
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c r iança .  Em apar te ,  f a lou  o  Ve reado r  ORIV AL RODRIGUES:  641 

Re la tou  o  Ed i l  que  a  ta l  pon te  não  da  p ra  se  chamar  de  642 

pon t i lhão ,  mas  s im  uma pon te z inha ,  re la ta  s im se r  a l ta .  643 

Ve reador  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  644 

Casa ,  re la tou  que  não  es tá  de fendendo  n inguém ,  mas  quer  645 

lembrar  que  não  ex is te  só  uma  pon te  ao  ed i l  Josemar  Bande i ra ,  646 

que  em Evar i s to  também es ta  em es tado  c r i t i co ,  no  Mon jo lo  647 

também co locou  o  Ed i l ,  onde  há  do is ,  um fo i  f e i to  quando  o  Ed i l  648 

Jorge  E loy  e ra  Sec re tá r io  de  Obras ,  o  ou t ro  não  mas  o  649 

Sec re tá r io  a tua l  p rometeu  faze r .  NA  loca l idade  de  Bo m Re t i ro  650 

fo i  res taurado  do is  quando  o  Ed i l  Jo rge  E loy  e ra  Sec re tá r io ,  f o i  651 

fe i t o  um mut i rão ,  o  Sec re tá r io  consegu iu  as  ped ras  e  as  652 

p ranchas ,  e  a  comun idade  se  un iu  d oou  as  madres ,  como o  653 

P res iden te  comentou .  Co locou  que  fa lou  com o  Sec re tá r io  sob re  654 

as  pon tes  do  Bom Pr inc íp io ,  no  qua l  o  Secre tá r io  f a lou  que  a  655 

p r io r idade  se r ia  a  pon te  da  Loca l idade  do  Montenegro .  656 

Menc ionou  que  não  va i  se r  p rec iso  faze r  o  mut i rão ,  mas  se  t i ve r  657 

que  se r  f e i to  e le  es ta rá  jun to ,  mas ac red i ta  que  a  pa r t i r  do  d ia  658 

segu in te  o  Sec re tá r io  já  tomará  p rov idênc ias .  Lamentou  te r  659 

pon tes  que  faz  v in te  anos  que  não  é  re fo rmada,  co locou  que  não  660 

es tá  de fendendo  o  Sec re t á r io  de  Obras ,  mas  que  na  época  dos  661 

ou t ros  Secre tá r ios  acon tec ia  ás  mesmas  co isas ,  co locando  que  662 

há  do is  que  faz  pa r te  da  bancada,  sobre  a  mata  que  o  663 

Sec re tá r io  es ta  comprando  é  um p rodu to r  ru ra l  do  He rva l  que  664 

es ta  vendendo  no  va lo r  de  4 .000 ,00 ,  que  tem no ta  f i sca l  de  665 

p rodu to r ,  que  sa i rá  bem m a is  ba ra to ,  sabe  que  tem made i ra  na  666 

AGASA,  mas que  o  P re fe i to  deve  compra r  um pouco  de  cada 667 

D is t r i to .  To rce  que  na  p róx ima semana  o  Sec re tá r io  cons iga  668 

re t i ra r  um pouco  da  made i ra  da  Agasa  que  já  fo i  de r rubada ,  669 

ma is  a  made i ra  do  Herva l  que  já  es ta  sendo  re t i rada ,  que  670 

cons igam fazer  não  somen te  a  pon te  do  Montenegro ,  mas  como 671 

as  do  Ba i r ro  Bom Pr inc ip io ,  as  do  Eva r i s to  as  do  Mon jo lo  e  as  672 
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que  t i ve rem que  ser  f e i tas .  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  PAULO 673 

TELLES:  Man i festou -se  co locando sob re  o  mut i rão  a  se r  f e i to  674 

pa ra  a  loca l idade  de  Montenegro ,  co locou  po r  ques t ão  de  jus t iça  675 

tem que  se  fa la r  dos  pon t i lhões  que  quando  o  Vereado r  Jo rge  676 

E loy  fo i  Sec re tá r io  de  Obras ,  que  f i cou  do is  anos,  sendo  v in te  677 

qua t ro  meses ao  qua l  f o i  f e i to  v in te  c inco  pon t i lhões  novos,  678 

co locou  que  ma is  de  um pont i lhão  ao  mês.  Co locou  o  Ve reador  679 

Josemar  que  se  tem que  fazer  s im  ma is  um,  que  se  un i ram e  680 

den t ro  de  dez  d ias  es ta rá  conc lu ído .  Ressa l tou  a  quan t idade  de  681 

pon t i lhões  fe i tos  na  Admin is t ração  do  Ed i l  Jo rge  E loy .  Vo l tou  a  682 

fa la r  o  Ve reador  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  Ressa l tou  que  na  sua  683 

Reg ião  o  Vereado r  Jo rge  E loy  quando Sec re tá r io  f ez c inco  684 

pon t i lhões ,  co locou  que  em R io  dos  S inos  e  sua  vo l ta  já  ex is te  685 

pon t i lhões  a  se rem re fo rmados,  re i te rou  fa lando  que  tem cer teza  686 

que  o  Secre tá r io  de  Obras  An tôn io  Se l is t re  va i  reso lve r  es tes  687 

casos  o  ma is  b reve  poss íve l .  Co locou  sobre  a  empresa  de  688 

ôn ibus  que  não  es ta  fazendo  as  l inhas  no  f ina l  de  semana,  f a lou  689 

o  Ed i l  que  fo i  a t rás ,  f a lou  com o  P re fe i t o  e  po r  l e i  é  uma 690 

empresa  par t i cu la r ,  po r  i sso  e les  podem re t i ra r  as  l inhas  ao  691 

f ina l  de  semana ,  quem paga  po r  i sso  é  a  comun idade .  Fazendo 692 

com  que  as  pessoas  usem ca r ros  pa r t i cu la res  ou  tax i .  Em 693 

apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  JOSEMAR BANDEIRA:  Se repo r tou  ao  694 

Ve reador  João  Lu ís  More i ra  que  fo i  passar  pa ra  a  comun idade 695 

de  Montenegro  que  o  Secre tá r io  de  Obras ,  ped iu  um p razo  de  696 

um mês ,  o  Ed i l  f o i  passar  o  recado  a  comun idade  onde  fo i  697 

p ra t i camente  insu lado  pe los  pa is ,  po is  o  ôn ibus  chegava  a té  as  698 

casa ,  e  ago ra  com esse  f r io  e  chuva  a inda  pedem ma is  uma 699 

mês .  Re la tou  que  po r  esse  mo t i vo  chegou  a  Casa  re la tando que  700 

não  se  assus tassem se  o  Ed i l  não  ap rovasse  ma is  nenhum 701 

p ro je to  e  da r  aco rdo .  Vo l tou  a  fa la r  o  Ve reado r  JO ÃO LUÍS 702 

MOREIRA:  Man i fes tou -se  sob re  o  assun to  do  aumento  do  703 

sa lá r io  dos  Vereado res  de  4 ,41%,co locou  que  como o  704 
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P res iden te  comentou  que  o  P re fe i to  e  o  V ice  i r iam devo lver  o  705 

aumen to  do  seu  sa lá r io ,  não  que r  ouv i r  na  rua  o  povo  fa lando 706 

po rque  os  Ve reado res  não  f i ze ram o  mesmo,  mesmo sendo 707 

pouco  o  aumen to ,  oque i r ia  acon tece r  na  rua  à s  pessoas  708 

comentando ,  pode r ia  se r  o  aumen to  de  1% já  i r iam  fa la r ,  709 

comenta r  que  aumentarão  seu  p róp r io  sa lá r io ,  n ão  dando  710 

exemplo  como o  P re fe i to  e  o  V ice ,  en tão  ped iu  v i s tas  po r  esse  711 

mot i vo ,  que  esse  aumen to  se ja  co locado  em a lguma ob ra .  712 

Co locou  que  concorda  com o  Vereado r  Or i va l  Rod r igues  de  713 

quest iona r  sob re  as  ho ras  ex t ras  do  Func ioná r io  púb l ico ,  que  é  714 

imposs íve l  um func ioná r io  faze r  tan tas  horas  ass im,  co locou  te r  715 

que  f isca l i za r ,  que  esse  d inhe i ro  pode  se r  co locado  em ob ras .  716 

Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reador  ANDRÉ RAND AZZO :  Man i fes tou -se  717 

fazendo  um esc la rec imento ,  como  in tegran te  da  mesa  d i re to ra ,  718 

co locou  se r  um dos  p roponente s ,  jun to  com o  Vereado r  Mauro  719 

Merega l i  e  Ade l ino  S tecane la ,  dos  p ro je tos ,  sobre  repos ição  720 

sa la r ia l  para  os  Ve reado res ,  Serv ido res  da  Casa,  que  fo i  721 

ap rovada  pa ra  P re fe i to ,  V ice  e  Secre tá r ios ,  acha  jus to  os  4 ,41% 722 

que  é  só  pa ra  repo r  a  in f l ação .  D isse  que  se  o  P re fe i t o ,  V ice  e  723 

Sec re tá r ios  acharem uma fo rma lega l  de  devo lve r  pa ra  a  724 

economia  do  Mun ic íp io  sendo co locado em benfe i to r ias ,  o  Ed i l  725 

se  p ropõe também a  devo lve r  o  seu  aum ento ,  sem prob lema 726 

a lgum.  Co locou  que  o  aumento  se r ia  a  metade  do  aumento  dos  727 

Se rv idores  da  Câmara  e  Pre fe i tu ra  que  fo i  de  8 ,41 ,  re i te ra  728 

d izendo,  se  acha rem um me io  de  devo lve r  o  aumento  para  729 

pouparem,  o  Ed i l  também o  faz  po is  também pode  e  co loca  que  730 

bom que  o  pode faze r .  Vo l tou  a  fa la r  o  Ve reado r  JO ÃO LUÍS 731 

MOREIRA:  Co locou  p ra  que  devo lve r ,  é  s imp lesmente  não  vo ta r  732 

o  p ro je to ,  e  man i fes tou  se  o  p ro je to  chega r  o  Ed i l  vo ta rá  con t ra ,  733 

co locou  se  o  d inhe i ro  va i  se r  devo lv ido  pa ra  que  chega r  a té  a  734 

Casa  o  P ro je to ,  co locou  que  tudo  es ta r ia  reso lv ido .  Ve reador  735 

MAURO MEREGALI :  Fez  uma  obse rvação  que  no  p lená r io  736 



 24  

con tava  apenas se is  pessoas,  co locou  que  o  in te resse  de  uma 737 

comun idade  não  deve  se r  ún ico  na  ho ra  de  ganhar ,  tem que 738 

es ta r  p resen te  du ran te  as  man i fes tações  de  todos  Ve reado res  739 

p resen tes  na  Casa,  co locando  que  mu i tos  dependem dos 740 

Ve readores  a l i  p resen tes ,  co locou  se  um ve reado r  ped iu  v i s tas  a  741 

um p ro je to  de  repos ição  sa la r ia  que  o  Ed i l  acha  i lega l ,  po rque  742 

não  se  tem como faze r  a  devo lução  sa la r ia l ,  é  a  le i ,  e le  es tá  no  743 

d i re i to  de le .  Co locou  que  v iu  a  mesma co isa  acon tece r  d ias  744 

a t rás  na  Assemb le ia  Leg is la t i va ,  não  tendo  como os  Deputados  745 

ab r i rem mão,  receb iam no  con t ra  cheque ,  f azendo  depós i to  para  746 

a  Sec re tá r ia  da  Fazenda  sendo  a  fo rma  lega l  que  acha ram pa ra  747 

devo lve r  a  repos ição  sa la r ia l ,  não  tendo  como c idadão  lega l  não  748 

recebe r  po rque  é  le i  sob re  a  in f lação .  Re la tou  que  já  vão  ganhar  749 

menos  sendo  a  in f lação  de  8 ,25 % com o  aco rdo  que  fo i  f e i to  750 

com o  Secre tá r io  da  Admin is t ração  jun tamen te  com o  P res iden te  751 

do  S ind ica to ,  que  nos  p róx imos se is  meses  have r ia  a  repos ição  752 

sa la r ia  sobre  a  in f lação  que  levou  a  8 ,41%,  onde  o  Ed i l  753 

a rgumen tou  ao  Secre t á r io  se  es t ivessem s ido  dado  10% n ão  754 

causa r ia  p rob lema  a lgum,  aumenta r ia  38 .000 ,00  mês ,  se r ia  755 

menos  da  me tade  que  a  Sec re tá r ia  que  menos  paga  ho ras  756 

ex t ras .  Man i fes tou -se  fa lando  que  todas  as  Sec re tá r ias  pagam 757 

absu rdos  de  horas  Ex t ras  nes te  Mun ic íp io ,  de ixa ndo  sua  758 

cons ta tação  sob re  os  fa tos  que  tem ocor r ido  na  Casa,  que  após 759 

vo ta rem o  p ro je to  do  in te resse  a  Casa  se  esvaz ia ,  mas  depo is  760 

f i cam fa lando  na  rua  sob re  os  p ro je tos ,  que  sob re  os  ped idos  de  761 

v i s tas ,  que  todos  Vereado res  podem ped i r  v i s tas ,  que  o  Ed i l  762 

pode  ped i r  v i s tas  a  todos  p ro je tos  de  aumen to ,  sabendo  de  toda  763 

d i f i cu ldade que  i r ia  causa r  ao  Sec re tá r io  de  Admin is t ração  764 

po rque  e le  va i  te r  que  paga r  esses  aumentos ,  e  quanto  aos  765 

ve reado res  tem o  d i re i to  a  qu inze  d ias  de  v i s tas ,  mas  quanto  766 

ma is  acumula rem todos  pagam ma is  impostos  renda,  se  acumu la  767 

va lo r ,  co locou  que  se  tem que p reve r  e  ve r  toda  768 
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responsab i l idade  que  todos  tem o  Ve reador  co locou  fa lando  que  769 

fa la  não  por  se r  o  P res iden te ,  que  não  é  poss íve l  con t inua r  com 770 

a  s i tuação  que  se  es tá .  Co locou  que  o  P re fe i to  es teve  em 771 

reun ião  com os  Sec re tá r ios  e  que  te rá  a lguns  co r tes ,  mas  772 

acred i ta  que  começando  pe lo  co r te  de  ho ras  ext ras  já  me lho re ,  773 

d i r i g iu -se  aos  Vereado res  que  i rá  ped i r  para  t i ra r  cóp ias  das  774 

fo lhas  das  que  tem a  l i s tagem de  ho ras  ext ras  dos  func io ná r ios  775 

de  cada  Secre tá r ia ,  imposs íve l  con t inuar  ace i tando .  A  776 

responsab i l idade  é  do  P re fe i to ,  po is  e le  que  ass ina ,  deve  le r  777 

oque  es ta  ass inando ,  também a  cor responsab i l idade  é  do  778 

Sec re tá r io ,  que  deve  con t ro la r ,  como  a  comissão  de  con t ro le  de  779 

ho ras  ex t ras  da  P re fe i tu ra  também sabe  d isso ,  co locou  que  os  780 

func ioná r ios  que  es tavam na  casa  também podem a juda r  a  781 

con t ro la r ,  cu idando  os  func ioná r ios  que  es tão  ganhando horas  782 

ex t ras  que  não  es tá  rea l i za ndo  serv i ços  na  p re fe i tu ra  deve  783 

serem denunc iados,  quem é  con iven te  com os  acon tec imentos  784 

e r rados  é  con iven te  da  cúpu la .  R epo r tou -se  ao  Ve reador  785 

Josemar  Bande i ra  que  a  cada  d ia  que  passa  é  o  m ín imo que  se  786 

espe ra  é  rea l i zação  de  ob ras  comuns,  da  cons t rução  de  um 787 

bue i ro  que  se  leva  uma  ta rde  pa ra  faze r  se  as  madres  es t i ve rem 788 

p ron tas ,  as  made i ra  ce r radas,  co locou  que  se  tem que  te r  esse  789 

mate r ia l  a  d i spos ição  da  P re fe i tu ra ,  co locou  sabe r  as  790 

d i f i cu ldades  f inance i ras  que  a  P re fe i t u ra  es ta  passando  que  a  791 

cada  d ia  se rão  ma io res ,  co locou  que  fez  um ped ido  a  P re fe i tu ra  792 

do  va lo r  do  p re ju ízo  da  Exposap,  lamentou  sabe r  que  i rão  levar  793 

ma is  de  t r in ta  d ias  pa ra  passar  as  in fo rmações  mesmo a  794 

p res tação  de  con tas  es tando  p ron ta .  Re la tou  que  se  sabe  das  795 

d i f i cu ldades  que  se  tem do  Gove rno  Fede ra l ,  Gove rno  Estadua l ,  796 

do  Mun ic íp io  nos  d ias  de  ho je ,  menc ionou  a  be la  a t i tude  da  797 

pa r te  dos  Ve reado res  And ré  Se l i s t re ,  Jo ão  Lu ís  More i ra  e  E lv is  798 

Souza  de  p in ta r  os  ge los  ba ianos,  co locou  que  a té  quando  vão  799 

faze r  os  se rv i ços  que  não  é  de  comp etênc ia  dos  Ve readores ,  800 
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re la tou  que  aparen ta  que  a  s i tuação  es ta  inve r t ida ,  co locou  801 

serem Leg is lado res  que  es tão  fazendo  se rv iços  de  pessoas  que  802 

são  pagas  para  isso ,  menc ionou  que  fez  um ped ido  de  ca l  para  803 

a  p in tu ra  do  Ginás io  de  Espo r tes ,  que  a  Casa  pa t ro c inou ,  no  804 

qua l  o  Secre tá r io  de  Obras  levará  sua  equ ipe  pa ra  faze r  a  805 

p in tu ra ,  mas  ques t iona  se  os  Ve reado res  acham que  devem i r  806 

pa ra  lá  a juda r ,  co locou  que  i sso  inve r te  as  pos ições  dos  807 

Ve readores ,  re la tou  que  o  deve r  dos  Ve reado res  é  de  cu ida  e  808 

f i sca l i za r  o  execu t i vo .  Co locou  que  a  popu lação  va i  cob ra r ,  809 

man i fes tou  que  de ixa  c la ro  que  não  concor re rá  na  p róx ima  810 

e le ição ,  se  sen te  omisso  em mu i tos  casos ,  ago ra  sen te  811 

ob r igação  de  convoca r  o  func ioná r io  que  fez  esse  absu rdo  de  812 

ho ras  ex t ras ,  ped i r  exp l icações  como fo i  f e i to  es tas  ho ras .  813 

Menc ionou que ,  há  um mês ,  f ez  o  mesmo ped ido  à  Sec re ta r ia  da  814 

saúde,  onde  teve  func ioná r io  que  faz ia  essa  méd ia  tendo  do is  815 

empregos,  um na  Sec re ta r ia  da  Saúde ,  ou t ro  na  SAMU.  D isse  o  816 

Ve reador  que  a  popu lação  t em todo  o  d i re i to  de  cob ra r ,  po is  o  817 

pape l  dos  Ve reado res  é  de  f i sca l i za r ,  não  podendo  se  omi t i r  ao  818 

ve r i f i ca r  f a tos  que  es tão  acon tecendo  no  Execu t i vo .  819 

COMUNICADOS DO PRESIDENTE :  Mani fes tou -se  lembrando  a  820 

todos ,  ped indo  que  se  faça  pub l i c idade  que  na  p róx ima  segunda  821 

se  te rá  a  p rese nça  con f i rmada do  Deputado  Estadua l  Tarc i s io  822 

Z immemann  que  v i rá  fa la r  sob re  re fo rma  Po l í t i ca  um assunto  de  823 

ex t rema  impor tânc ia ,  man i fes tando que  não  se  pode  con t inuar  824 

conco rdando  com oque es ta  acon tecendo  no  Congresso  825 

Nac iona l ,  co locou  se r  do  Pa r t ido  dos  T raba lhado res ,  no  d ia  22  826 

de  junho  de  2015  em T r ibuna  L iv re ,  e  no  d ia  29  de  junho  de  827 

2015  v i rá  a  t r ibuna  o  Cap i tão  So lano  sob re  uma  s i tuação  828 

ex t rema  dos  Bombe i ros .  Nada  ma is  havend o  a  t ra ta r ,  o  Senhor  829 

P res iden te  encer rou  a  reun ião  o rd iná r ia ,  onde  lavre i  a  p resen te  830 

a ta ,  que  após l ida  e  ap rovada segue ass inada.   831 


